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  Liebe Badminton Freunde und Unterstützer 
  

     
          

   

 

  
 
 
Ich hoffe, es geht euch allen gut und seit gesund. 
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Der Sommer ist voll da.....ich geniesse die warmen Temperaturen, ist ja 
schon fast wie ihn Thailand ����  
 

Ich bin schon wieder etwas spät mit dem Newsletter, ich bin halt voll im Schuss.  
sorry for That…���� 
 
Nach meinem internationalen Turnier in Milano musste ich meinen Arzt 
aufsuchen, den ich hatte, während dem Spiel immer wieder Atemprobleme. Es 
stellte sich leider heraus, dass ich wieder ein Asthmaproblem habe. Ich bekam 
einen Inhalator, den ich 4-mal täglich benutzen muss. Jetzt 3 Wochen später 
konnte ich zum Glück schon eine Verbesserung feststellen. Ich hatte, das schon 
einmal, als ich noch klein war, doch dann war es plötzlich wieder verschwunden. 
Ich hoffe natürlich, dass es auch dieses Mal wieder der Fall sein wird. 
Das Resultat in Italien war dann auch nicht zufrieden stellend. In der 1 Runde 
gewann ich gegen eine gute Spielerin aus Italien nur knapp in 3 Sätzen. In der 2 
Runde verlor ich den 1. Satz knapp mit 23-21. der 2 Satz verlor ich gegen die 
Kanadierin mit 21-12, da war dann bei mir buchstäblich die Luft draussen. 
 
Anyway es ist wie es ist, schade, aber weiter gehts. 
 
Am 6.Juni wurde ich vom Kanton Appenzell mit einem Preis geehrt, für die 
beiden Schweizermeister-Titel, im Einzel und Doppel (Aline Müller) vom Jahr 
2021. Ich konnte ja leider dieses Jahr meine beiden Schweizermeister nicht 
verteidigen, weil ja 1 Tag zuvor an Covid Positive getestet wurde. Ich werde aber 
sicher im 2023 wieder am Start sein, ich hoffe es zumindest. Attake ���� 
 
In Nantes an der internationalen Challenge erreichte ich den Halb final. Ich 3 gute 
Spiele gespielt, die ich auch gewinnen konnte. Das 8-final Spiel, gegen die um 30 
Plätze besser klassierte Inderin, konnte ich danke viel Siegeswillen ihn 3 Sätzen 
gewinnen, auf das Spiel bin ich sehr stolz bin, (auf meiner Webseite kann man 
das Video ab 5.07.22 sehen) 
http://www.jenjirastadelmann.ch/de/Video-Clips/ 
Das Halbfinal Spiel gegen die Spielerin aus Taiwan (spätere Turniersiegerin) war 
ich klar unterlegen. Ich spielte eigentlich nicht mal so schlecht, aber sie war 
einfach besser als ich. 
War aber wieder einmal ein gutes Turnier von mir und ich konnte wieder viele 
neue und gute Erfahrungen sammeln.  
 
Ich habe wieder bei Racing Club de France für eine weitere Saison 22/23 in 
Frankreich unterschrieben. Dank unseres Aufstieges in die Liga 1 werde ich auf 
dem höchsten Niveau in Frankreich, meine Spiele bestreiten und hoffentlich, dass 
Team mit meinen Siegen unterstützen. Ich freue mich sehr auf die neue 
Herausforderung. 
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Ich muss noch 1-ne Modulprüfungen ablegen, als Fitness und Bewegungs-
Trainerin an der ich nun schon seit 8 Monaten dran bin. Ich habe es also schon 
bald geschafft. Yeaaa ���� 
 
Wie geplannt werde ich mit meinem Crowdfunding Projekt bei I Belive in you 
Ende August an den Start gehen können. Mein Projekt "Road to Paris 2024" 
nimmt weiter Formen an. Vielen Dank an den Sportchef Thomas Heiniger für die 
Unterstützung mit dem Videodreh für mein Projekt, es ist wirklich gelungen und 
ich bin sehr stolz auf das Resultat. Auch ihr werde es bald sehen können.  
 
Nächste Woche fliege ich nach Singapur, wo ich 10 Tage trainiere und vielleicht 
mit etwas Glück auch am Singapur-Open 2022 der World Tour Super 500 
teilnehmen kann. 
Ich bin noch auf der Reserveliste, aber vielleicht fällt die eine oder andere noch 
aus dem Tablo, so dass ich doch noch teilnehmen kann. Hoffnung stirbt zuletzt.  
 
Von Singapur aus gehts dann weiter nach Taiwan an das Yonex Taipei Open 
2022. Dort bin im Hauptfeld qualifiziert und spiele in der ersten Runde gegen eine 
Japanerin ( BWF World-Rankings 60). Ich erhoffe mir ein gutes Spiel und ich 
werde meine Bestes geben, ich freue mich riesig. 
 
Nach Taiwan gehts dann auf den Retourweg nach Chiang-mai/Thailand und kann 
eine Auszeit von 2 Wochen zu Hause bei Mama, Bruder,Neffe und viele Kollegen 
und Kolleginnen geniessen. Ich freue mich riesig, wieder meine ganze Familie 
zusehen. 
 
Ich freue mich sehr auf den kommenden Monat Juli. ����gapore Open 2022 
 
Drückt mir die Daumen, dass alles gut geht und ich wieder viele neue Erfahrungen 
sammeln kann. 
 
                      nothing is impossible if you are dare to do it  
 

Geniesste das schöne Wetter und bis bald ����  
eure Jenny. 
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Italian International 2022  
 

Ab Donnerstag 2 Juni findet in der norditalienischen  Modemetropole Mailand das Italian 

International statt.  

 

Vier Schweizer  Nationalspieler:innen gehen im PalaBadminton beim International  Challenge-

Turnier an den Start, das in diesem Jahr wieder topbesetzt  ist. 

Während Tobias Künzi, Nicolas A. Müller und Dounia Pelupessy in die  Qualifikation müssen, ist 

Jenjira Stadelmann bereits für das Hauptfeld  qualifiziert.  
  

 

   

  

  

 

Leider bin ich schon ihn der 2.Runde gescheitert, ich konnte leider nicht mein bestes Badminton 

abrufen. Ich kann und werde es besser machen.  
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Vielen Dank an den Kanton Appenzell Ausserrhoden, für die Auszeichnung 2022 für besondere 

sportlichen Leistungen 2022. Ich wurde geehrt für meine beiden Schweizermeistertitel, im Einzel 

und Doppel ( mit Aline Müller) vom Jahr 2021. Ich bin beim Verein BC Trogen-Speicher 

angemeldet, daher bekomme ich vom Kanton Appenzell Ausserrhoden die Auszeichnung.  

 

Vielen Dank für die Ehrungen all diese Jahre, ich finde diesen Event jedes Mal sehr schön 

und ist super organisiert.    
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Dritter Saison-Halbfinal für Jenny 

Stadelmann  
 

Beim International-Challenge-Event in  Nantes feierte Jenjira Stadelmann drei 
Siege. Erst die Turniernummer 1  bedeutete Endstation für die Schweizer Nummer 
1. 
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Jenny Stadelmann startete ungesetzt ins Turnier,  das zum ersten Mal in der Grossstadt 
im Westen Frankreichs ausgetragen  wurde. Mit zwei ungefährdeten Zweisatz-Siegen 
qualifizierte sie sich für  den Viertelfinal, und setzte speziell mit dem Erfolg gegen die 
als  Nummer 6 gesetzte Einheimische Yaelle Hoyaux (21-7, 21-17) ein 
erstes  Ausrufezeichen. 
Hochspannend verlief dann der Viertelfinal gegen die Turniernummer 4  Ashmita 
Chaliha. Jenny Stadelmann setzte sich schliesslich gegen die  Inderin, die Nummer 65 
im BWF-Ranking, nach 54 Minuten 21-14, 17-21,  21-19 durch. Wenige Stunden später 
vermochte die Schweizer Hoffnung für  die nächsten Olympischen Spiele der 
topgesetzten Wen Chi Hsu aus Taiwan  nichts Gleichwertiges mehr entgegenzusetzen 
und blieb gegen die spätere  Turniersiegerin in beiden Durchgängen chancenlos. 
Der erste Final des Jahres auf internationaler Stufe blieb der  22-Jährigen somit 
verwehrt, ihre Konstanz gibt indes Anlass zu Hoffnung.  Nach Kiew im Januar und 
Kampala in Uganda im Februar erreichte sie nun  zum dritten Mal auf Stufe 
«International Challenge» die Vorschlussrunde.       

   

 

Exceeding expectations at the 

Nantes International challenge    
 

I reach the semifinals in Nantes 

 

 

Die Erwartungen bei der 

Herausforderung von Nantes 

International erfüllt.   
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International which I am really really 
happy with. First round I played against a 

player from Hungary and second match 
against a French girl which I could beat 

both in straight games. In the thirs round 

I fought for a spot in the semifinals 
against an indian player who was fourth 

seeded. We both fought in all 3 sets. But 

fortunatly I managed to win the decider 
21-19 which I am very proud of. Soo i 

took the semi finals spot. In the semifinal 
I played against the number 1 seeded 

player from chinese taipei. It was very 

tough to play against her and I have tried 
my best to beat her and to enjoy the 

match. But in this match she was the 

better player and beat me in straight 
games. 

 
But anyway I am really happy and proud 

with my performance in Nantes and I am 

looking very much forward to my next 
tournament, which will be a big one. 

 

After a hard week in my private life and 
my sickness during and after the Italian 

international which turned out to be 
asthma, I am even more happier that it 

worked so well in Nantes and without any 

problems of breathing. 
 

In 2 weeks I will travel to Singapore and 

Chinese Taipei where I will training a full 
week to prepare for the Yonex Taipei 

Open which is a BWF 300 Tournament. 
After that I can finally visit my family in 

Thailand again 

 
Miss you all and see you soon 

 

Big thanks for  
 

 
 

Ich erreiche das Halbfinale in Nantes 
International, worüber ich wirklich sehr 
glücklich bin. 
In der ersten Runde spielte ich gegen 
eine Spielerin aus Ungarn und in der 
zweiten Runde gegen eine Französin, 
die ich beide in geraden Spielen 
schlagen konnte. 
In der dritten Runde kämpfte ich 
gegen einen indischen Spieler, der an 
vierter Stelle stand, um einen Platz im 
Halbfinale. Wir haben beide in allen 3 
Sätzen gekämpft. 
Aber glücklicherweise gelang es mir, 
das Entscheidungsspiel mit 21-19 zu 
gewinnen, worauf ich sehr stolz bin. 
Also habe ich den Platz im Halbfinale 
belegt. 
Im Halbfinale spielte ich gegen den an 
Nummer 1 gesetzten Spieler aus 
Chinese Taipei. Es war sehr schwer, 
gegen sie zu spielen, und ich habe 
mein Bestes gegeben, um sie zu 
schlagen und das Spiel zu genießen. 
Aber in diesem Match war sie die 
bessere Spielerin und hat mich in 
geraden Spielen geschlagen. 
Aber trotzdem bin ich sehr glücklich 
und stolz auf meine Leistung in 
Nantes und freue mich sehr auf mein 
nächstes Turnier, das ein großes 
werden wird. 
 
Nach einer harten Woche im 
Privatleben und meiner Krankheit 
während und nach dem italienischen 
Länderspiel, die sich als Asthma 
herausstellte, bin ich umso 
glücklicher, dass es in Nantes so gut 
und ohne Atembeschwerden geklappt 
hat. 
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Badmintonphoto for a nice pic 

Swiss Badminton  
YONEX Switzerland 
   

In 2 Wochen werde ich nach Singapur 
und Chinese Taipei reisen, wo ich 
eine ganze Woche trainieren werde, 
um mich auf die Yonex Taipei Open 
vorzubereiten, ein BWF 300-Turnier. 
Danach kann ich endlich wieder 
meine Familie in Thailand besuchen. 
 
Vermisse euch alle und bis bald   
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Nachdem wir dieses Jahr mit dem 

Racing Club de France ihn die höchste 
französische Liga aufgestiegen sind, 

habe ich mich entschlossen auch die 

neue Saison 22/23 für den Badminton 
Club aus Paris zur Verfügung zustehen.  

Ich freue mich sehr, auf hohem Niveau, 

Spiele ihn ganz Frankreich zu bestreiten. 
 

Ich freue mich sehr auf die neue 
Herausforderung.    

 

 

 

   

   

 

   

 

Meine neues Crowdfunding-Projekt, dass ich auf Ende August geplannt habe, nimmt immer mehr Gestaltung an. 
Ich konnt dank Hilfe, von Swissbadminton, einen tollen Video Clip drehen, den ich dann bei meinem Projekt 
"Road to Paris 2024" vorstellen werde. 
Ich hoffe, ich kann auf eure Unterstützung zählen ����. 
 
Gerne werde ich euch Ende Juli, mehr Details dazu berichten.  

   

 

 
 

   

 

 

Meine beiden Mitbewohnerinnen, Sina und Nadia, mit dehne ich die WG in Bern Bümpliz teile. 

Wir waren letzten Freitag im schönen Rosengarten und hatten uns von Sina (Mitte im Bild) 
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verabschiedet, die am 1. August unsere WG verlässt. Wir hatten 2 schöne und lustige Jahre 

zusammen, wir wünschen dir für die Zukunft alles Gute und wir werden dich vermissen. Du bist 

immer bei uns willkommen.   
 

     

          

  

Flyer Privat Badminton-Unterricht  

 

  Leider kann ich aus zeitlichen Gründen bis Ende Sommer 2022 keinen 

Badminton-Privatunterricht mehr anbieten. 
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